



さくらぐみだより

鈴鹿市立国府幼稚園

2023年1月31日

No. 13

あっという間の冬休みでしたね。子どもたちは、初日から元気いっぱい、久しぶりな感じが全くしませんでした。冬休みはお家でゆっくりしたり、遊びに行ったりと充実した日々を過ごしていたと教えてくれました。3学期も楽しいことがたくさんあります。楽しんでいる子どもたちの様子を紹介したいと思います。

●辰の凧あげ

正月遊びをたくさんしました。今年は辰年ということで、みんなで辰の凧を作りました。一般的なたこは違い、辰が空を泳いでいるようにクルクルと回る凧です。まずは、模様を描きました。どんな模様を描いてもいいよと伝えていたのですが、見本の凧がクルクル回る様子から、コマを連想したのか、縞模様を描く子が多かったです。そのままでもきれいですが、回転すると素敵な色になりました。最後に渦巻きを自分で切りました。ハサミの使い方を伝えなくても自分で上手に使ってしました。



凧上がれ！

●羽根つき

本当は木の羽子板で行うのですが、牛乳パックで羽根つきをしてみました。羽根つきとはどんなものか、子どもたちに知ってもらっただけで十分だと思っていたのですが、面白さにはまったようでした。「もう一回！」と何度も挑戦する姿がありました。



●コマ 誰が一番長く回るかな？



誰が長く回るか競争中



お正月遊びと言えば、やっぱりコマ！このコマは一般的なコマとは違い、上のくぼみに糸を巻き付け、上のオレンジの突起を持ち、糸を引っ張り、床に置きます。でも、コマを回すのは簡単ではなく、糸をしっかりと巻くこと、手をゆっくり離すことなど注意するところがたくさんあります。初めは糸を巻くことに大苦戦していた子どもたちでしたが、何度も挑戦しできるようになっていきました。「じゃあ、誰が一番長く回るかな？よーい、どん！」と、こま回し大会も行われていました。なんでも楽しい遊びに変えてしまう子どもたちでした。

●絵合わせカード・カルタ



クリスマス会でサンタさんからラッキーカードをもらったという話を聞いて、みんなで動物絵合わせカードをしました。絵合わせカードは自分の番以外の時も集中して、友だちがどんなカードを引いたのか見ていないといけないゲームです。初めは、集中して見たり、どこになんの動物カードがあるのか覚えたりすることに苦戦していましたが、段々とたくさんカードを取れるようになっていきました。さくら組の友だちの写真を使った絵合わせカードもしました。

動物カルタもしました。文字が読めなくても動物を探せば取ることができるカルタです。言葉をよく聞いて、取っていました。

●冬の遊び 冷たい！

冬の朝はとても寒く、子どもたちが登園すると水が凍っていました。「冷たい！」「カチカチだ」と冷たさや触った感触を感じていました。

雪が少し降った日、プチ雪合戦をし、ミニ雪だるま、ミニうさぎを作りました。絵本を見て、雪だるまや鎌倉を作りたいと言っていた子どもたち。念願の雪だるまができて満足そうでした。

雪だるま

うさぎ



氷



雪！冷たい

●お茶のお話会

どのようにお茶は作られているのか教えていただきました。かぶせ茶とふつうのお茶のにおいを比べたり、かぶせ茶に変身したり、実際に急須を使って入れたりしました。最後の質問では「急須には何で穴が開いてるの？」「何秒待つと一番おいしいの」と聞いていました。たくさん教えてもらえたね！



いい匂い



かぶせ茶に変身



ちょっと苦いけど
おいしい

●夢工房さん 演奏会



フルート、ピッコロ、ピアノを使って演奏していただきました。子どもたちが知っている曲がたくさんあり、歌詞を口ずさみながら楽しんでいました。「にじのむこうに」「勇気 100%」「美女と野獣」など演奏してもらいました。

その後は音楽に合わせて体を動かしたり、楽器を使って合奏したりしました。使ったことのあるカスタネット、鈴、タンバリンの他に、卵の形をしたマラカスも持って来ていただきました。子どもたちはその楽器が一番好きだったようです。とても楽しかったね！



●チューキョーくん

前日にチューキョーくんを知っているか聞くと、「知ってる知ってる！」と会えるのを楽しみにしていました。実際に会って見ると、大きさにびっくり！海にゴミを捨てることで生き物にどんな影響を及ぼしてしまうのか教えていただきました。なるべくゴミを出さないように気を付けて、ゴミはゴミ箱に入れよう。また来てね、チューキョーくん！

